

HOSPITAL REGIONAL DE ALTA ESPECIALIDAD  
DE CIUDAD VICTORIA  
“ B I C E N T E N A R I O 2 0 1 0 ”

---



---

HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD

---

C I U D A D V I C T O R I A

---

ANUARIO DE NOTICIAS  
2015



HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

---

## INFORMA

Publicación de Circulación Interna del Hospital Regional de Alta Especialidad de Ciudad Victoria  
"Bicentenario 2010" . 1er. Bimestre 2015

### ENERO

#### DESTACADA ENFERMERA DEL HRAEV OBTIENE EL PREMIO DE ESTÍMULO A LA CALIDAD DEL DESEMPEÑO DEL PERSONAL DE SALUD, EMISIÓN 2014.

El pasado 9 de enero, se llevo a cabo merecido festejo realizado en honor al Día de la Enfermera y Enfermero, en el Poliforum por parte del Gobierno del Estado.

Al evento asistieron más de 2 mil 600 enfermeras (os), entre ellas, personal del HRAEV, donde el Gobernador Egidio Torre Cantú se refirió a ellas como "insustituibles" en su labor, afirmó que el trabajo que desempeñan es de la mayor importancia en la formación del estado que todos queremos, formando un sólo equipo, con un solo propósito: el bienestar de los **t a m a u l i p e c o s .**

Además entregó reconocimientos a enfermeras de las instituciones que integran el Sector Salud, por su trayectoria, liderazgo y sus años de servicio, **entre los que destaca el premio entregado a la Enfermera del HRAEV, Bertha Margarita Rodríguez Castro por haber obtenido el Estímulo a la Calidad del Desempeño del Personal de Salud, emisión 2014.**

Estímulos económicos se rifaron, en los cuales personal de esta institución se hizo acreedor.





HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

## INFORMA

Publicación de Circulación Interna del Hospital Regional de Alta Especialidad de Ciudad Victoria  
"Bicentenario 2010". 1er. Bimestre 2015

### ENERO





HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

---

## INFORMA

Publicación de Circulación Interna del Hospital Regional de Alta Especialidad de Ciudad Victoria  
"Bicentenario 2010" . 1er. Bimestre 2015

### FEBRERO

#### INICIA EL CURSO DEL PROGRAMA DE EDUCACIÓN CONTINUA. LOS DERECHOS DE LOS PACIENTES: "MÁS QUE UNA CUESTIÓN DE ACTITUD Y CALIDAD" ORGANIZADO POR LA SUBDIRECCIÓN DE ATENCIÓN AL USUARIO

Con la finalidad de coadyuvar en la Mejora Continua de la Calidad de los servicios que se brindan a los Pacientes y su Familia y con el objetivo de promover el cumplimiento de los Derechos de los Pacientes, sensibilizar y capacitar al personal sobre la importancia de comprender y respetar las creencias y valores de los pacientes y promover que el personal permita que la familia del Paciente se involucre, en lo que respecta a las decisiones sobre la atención del mismo.

*La Subdirección de Atención al Usuario organiza e invita a todo el personal a participar en este curso, a partir del pasado 12 de Febrero terminando el día 10 de diciembre de 2015, en donde se estarán tocando temas como:*

- *Los Derechos Universales de las Personas y los Derechos de los Pacientes.*
- *Los Derechos de los Pacientes y la Importancia de su Seguridad en la Instituciones de Salud.*
- *La importancia de la Comunicación y la Confidencialidad en la Atención de los Pacientes.*



- *El proceso de Atención de Quejas y la Resolución de Conflictos en la Atención de Pacientes.*
- *Aspectos Técnicos y Legales del Consentimiento Informado.*



HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

---

## INFORMA

Publicación de Circulación Interna del Hospital Regional de Alta Especialidad de Ciudad Victoria  
"Bicentenario 2010". 1er. Bimestre 2015

**FEBRERO**

### SE REALIZA CEREMONIA DE EGRESO DE MÉDICOS RESIDENTES GENERACIÓN 2012 – 2015

El viernes 20 de febrero en el Auditorio del Hospital Regional de Alta Especialidad de Ciudad Victoria "Bicentenario 2010", se llevó a cabo emotiva ceremonia de Egreso de la Primera Generación de Médicos Residentes de los Cursos de Especialidades Médicas, avalados por la Facultad de Medicina de Matamoros de la Universidad Autónoma de Tamaulipas.

En el evento estuvieron presentes Autoridades Educativas de la Facultad de Medicina de Matamoros, de la Universidad Autónoma de Tamaulipas; la Dra. María del Carmen de la Fuente, Directora de Posgrado; el Dr. Pedro Luis Mendoza Muzquis, Director de la Facultad de Medicina de Matamoros; el Secretario Académico de la misma. Dr. Rubén Montalvo Montelongo, así también el Dr. Héctor Ernesto Montalvo López, Jefe de la División de Estudios de Posgrado y el Dr. Felipe Ricardo López García, Coordinador de Investigación de la Facultad de Medicina UAT Matamoros.

Por parte del HRAEV asistieron: el Director General; Dr. Vicente Enrique Flores Rodríguez, el Director de Planeación, Enseñanza e Investigación; Dr. Domingo Vargas González y demás Directores, Subdirectores y Jefes de División.





HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

---

## INFORMA

Publicación de Circulación Interna del Hospital Regional de Alta Especialidad de Ciudad Victoria  
"Bicentenario 2010" . 1er. Bimestre 2015

### FEBRERO



Las Palabras de Bienvenida estuvieron a cargo del Dr. Vicente Flores, reconociendo el esfuerzo de los Profesores Titulares del Curso, quienes fueron los responsables de formar a los nuevos Médicos Especialistas desde hace 3 años, con ello reconoció que el hospital cumple de manera precisa con uno de sus 3 ejes rectores, el cual es la formación de Recursos Humanos.



Así también reconoció especialmente, a los 4 Médicos Egresados, su esfuerzo y el desempeño que día a día mostraron para poder lograr su especialidad y enfatizó que es un orgullo que parte de ellos ya fueran seleccionados para iniciar su subespecialidad dentro de los Institutos Nacionales de Salud del país. Agradeció también a la Universidad Autónoma de Tamaulipas por brindar el reconocimiento académico para las especialidades.



Posteriormente se llevó a cabo la entrega de Constancias a los Médicos Egresados. En la Especialidad de Anestesiología; Dra. Indira Brianda Barragán Ibarra y Wong y la Dra. Roxana Yuvisela Cruz Ramón.

Por la Especialidad de Pediatría; Dr. Carlos Alejandro Chávez Gutiérrez y Dra. Montserrat Almeida Lara Fletez.

Donde recordó las enormes responsabilidades que lleva a cabo un Médico Residente en formación, agradeciendo a todo el personal Médico, Paramédico y de Enfermería que laboran en el HRAEV quienes ayudaron en todo momento a formar a estos nuevos Médicos Especialistas.

Para terminar este acto el Dr. Carlos Chávez egresado por la Especialidad de Pediatría fue el encargado de dar un emotivo mensaje a los presentes.



HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

---

## INFORMA

### SE LLEVA A CABO CURSO DE EDUCACIÓN CONTINUA HIGIENE DE MANOS ACCIÓN FUNDAMENTAL EN EL HRAEV

#### MARZO

Este 20 y 21 de Marzo se llevó a cabo en el Auditorio del HRAEV, Curso de Higiene de Manos.

El control y reducción de las infecciones y sus consecuencias, constituye una base sólida y esencial para la seguridad de los pacientes.

Se considera que una higiene de manos apropiada, es uno de los métodos más simples y eficaces para disminuir las infecciones asociadas a la atención sanitaria.

Este curso está destinado a mejorar las prácticas de higiene de las manos del personal del HRAEV.

Su objetivo es concienciar acerca de la necesidad de que el personal de Enfermería mejore y mantenga las prácticas de higiene de las manos en el momento oportuno y de la forma apropiada con el fin de contribuir a reducir la propagación de infecciones potencialmente letales.





HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# H R A E V

## INFORMA

### SE LLEVA A CABO CURSO DE EDUCACIÓN CONTINUA CIRCUITO CERRADO INTEGRAL EN LA TERAPIA DE INFUSIÓN MANEJO DE ACCESOS VASCULARES

#### MARZO



Con el Objetivo Potencializar la formación del Profesional de la Salud en los procedimientos relacionados con la Terapia Intravenosa, así como el manejo de dispositivos médicos que permitan el manejo del **Circuito Cerrado Libre de Agujas**, cumpliendo con los requisitos establecidos en la Calidad de Atención de Pacientes.



Este se llevó a cabo el día 10 de abril en el auditorio del HRAEV donde las y los compañeros enfermeros aprendieron sobre:

\*Situación Actual en México de Infecciones Nosocomiales Relacionadas a Catéteres y Circuito Cerrado Integral.

\*Riesgos de Contaminación en los Sistemas Intravenosos y Manejo de Líneas con Sistema Cerrado

\*Actividad Práctica: Sistema Cerrado, Uso Correcto de Dispositivos Libres de Agujas.



Con este tipo de Cursos las y los enfermeros se mantienen a la vanguardia, estudiando los procesos más actuales de enfermería y con esto pueden brindar una mejor atención a los pacientes que acuden al Hospital.



HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

## INFORMA

CON GRAN JUBILO Y MUCHA DIVERSIÓN, SE LLEVO A CABO EL FESTIVAL DEL DÍA DEL NIÑO, ORGANIZADO POR EL HRAEV Y LA SECCIÓN 102

ABRIL



Este pasado sábado 25 de abril los chiquitines hijos de trabajadores disfrutaron de este grandioso festival.

Fue en el estacionamiento del HRAEV, donde pudieron disfrutar de shows infantiles, juegos mecánicos, además pudieron degustar un sinfín de golosinas, trolelotes, raspas, paletas de hilo, frutas, jugos y aguas frescas.

Gracias al apoyo de los Directivos del HRAEV, se realizaron varias rifas de excelentes regalos, tales como, tablets electrónicas, bicicletas, pelotas, y demás juguetes que a los peques les encantan.



HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

---

## INFORMA

### SE REALIZA POR 2DO. AÑO CONSECUTIVO LA CARRERA “FOMENTO A LA DONACIÓN Y TRASPLANTES “

#### MAYO

Con una participación de más de mil 300 corredores de Ciudad Victoria y la región, el pasado mes de Mayo, se llevó a cabo con gran éxito la Segunda Edición de la Carrera Atlética “Fomento a la Donación y Trasplantes”

Fue en punto de las 7:00 horas justo en el 17 Carrera Torres donde se llevó a cabo el banderazo oficial de salida, donde estuvieron presentes el Director General del HRAEV; Dr. Vicente Enrique Flores Rodríguez, el Director General del Centro Nacional de Trasplantes ; Dr. José Salvador Aburto quien desde un día antes recorrió las instalaciones del HRAEV, Calificándolo como uno de los mejores hospitales del país en materia de trasplantes.

Uno a uno fueron arribando los competidores, apareciendo primeramente los de cinco kilómetros, llevándose los máximos honores en la rama varonil David Crispín al detener el cronómetro en 14 minutos con cinco segundos, seguido de Diego Hernández y en el tercer puesto Albert Cárdenas.

Cabe mencionar que se premió también a la categoría Débiles Visuales quienes demostraron con gran gallardía que no hay obstáculos ni barreras a la hora de querer realizar cualquier actividad.

Todos y cada uno de los ganadores recibieron su premio en efectivo al finalizar la competencia, que sin lugar a dudas fue toda una fiesta deportiva, siendo todo un éxito esta Segunda Edición de la Carrera en Pro de la Donación de Órganos.





HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

## INFORMA

SE REALIZA POR 2DO. AÑO CONSECUTIVO LA CARRERA  
“FOMENTO A LA DONACIÓN Y TRASPLANTES “

MAYO





HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

---

## INFORMA

### SE LLEVA A CABO CURSO DE EDUCACIÓN CONTINUA “VIGILANCIA EPIDEMIOLÓGICA BÁSICA”

MAYO

Con la finalidad de capacitar al personal de salud del HRAEV

El pasado mes de Mayo se llevó a cabo en las instalaciones del Auditorio del HRAEV, El Curso de Educación Continua “Vigilancia Epidemiológica Básica”

Con temas como:

**Enfermedad Febril Exantemática**

**Diagnóstico y Prevención de Cólera**

**Triage Hospitalario de Dengue y Chikungunya**

**Riesgos Profesionales de los Trabajadores de la Salud**

**Infecciones del Sistema Nervioso Central**

**Diagnóstico y Tratamiento Oportuno de Ébola**

**Clasificación de Hepatitis Viral, A, B, C y Otras**

**Prevención y Control de Tuberculosis Intrahospitalaria**

**Abordaje del Paciente con Influenza**

**Entre Otros....**





HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

---

## INFORMA

JUNIO

SE LLEVA A CABO POR 4TO. AÑO CONSECUTIVO  
“CEREMONIA DEL DÍA MUNDIAL DEL DONANTE DE SANGRE”



El Pasado 13 de junio se realiza por 4to. Año consecutivo, el evento del día mundial del Donante de Sangre a cargo del personal de Banco de Sangre del HRAEV.

Cada año se realiza este evento, con una ceremonia de entrega de reconocimientos a Donadores Voluntarios recurrentes en el HRAEV. Con la finalidad de crear conciencia en el público, a la Donación Altruista de Sangre.



HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

---

## INFORMA

JULIO

### CAMPAÑA DE OPERACIÓN DE 100 CATARATAS A PACIENTES DE ESCASOS RECURSOS



El pasado 1 de Julio se llevo a cabo la “Campaña de Cirugía de 100 Cataratas” las cuales se ofrecieron a las personas de más bajos recursos.

Desde muy temprana hora decenas de personas se dieron cita para poder ser uno de los 100 que gozo de este beneficio.

Esta campaña se realizo del 1 al 10 de Julio en su etapa de diagnostico, para posteriormente llevar a cabo la etapa quirúrgica que a la fecha se sigue llevando.

El Hospital ofreció el lente, los insumos, estudios y el procedimiento.  
En donde los beneficiados se ahorraron una cantidad considerable de recurso económico.



HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV INFORMA

AGOSTO

## INICIA LA 3ERA. JORNADA ANUAL DE TRABAJO SOCIAL "UN ENFOQUE INTEGRADOR"

En el pasado mes de Agosto dio inicio 3era jornada anual de trabajo social denominado "UN ENFOQUE INTEGRADOR",

Los días 14 de agosto ,11 de septiembre y 9 de octubre en un horario de 8:00 a 15:00 uno de los objetivos que se tocaron en esta jornada fue conocer la importancia de la gestión social y la forma de intervención en el trabajo social, algunas de las instituciones participantes fueron el DIF ESTATAL, VOLUNTARIADO DE SALUD, SECRETARIA DE EDUCACION EN TAMAULIPAS, REGISTRO CIVIL, FUNDACION ALE, PARTIDO ACCION NACIONAL CIUDAD VICTORIA Y EL HOSPITAL GENERAL VICTORIA "DR, NORBERTO TREVIÑO ZAPATA".

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo por el director general Dr. Vicente Flores Rodríguez, así mismo la clausura la realizo el Dr. Julián Caraveo Real director de operaciones del HRAEV

Al evento asistieron alrededor de 100 personas entre ellas estudiantes de la Universidad autónoma de Tamaulipas Unidad Académica de Trabajo Social y Ciencias para el Desarrollo Humano, se tocaron temas como

**La Investigación en Trabajo Social, sus Paradigmas y tipos de Investigación.**

**Aspectos Metodológicos de la Investigación Cualitativa y su Aplicación en Trabajo Social.**

**El Marco de la Gestión Social.**

**Los Programas Asistenciales en la Gestión Social: Caso DIF Estatal.**

**El Papel del Trabajador Social en la Gestión Social: Caso Fundación Ale.**



Al final de la jornada se realizo una evaluación esto para conocer las expectativas de los participantes y así mejorar el próximo año.



HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

## INFORMA

AGOSTO

MÁS DE 50 VOLUNTARIOS DE 5 BRIGADAS DEL HRAEV RECIBEN EQUIPO, UNIFORMES Y HERRAMIENTAS, PARA ATENDER DE FORMA ADECUADA SUS LABORES EN EL COMBATE CONTRA DESASTRES



El día 28 de agosto del año en curso se dio cita en el auditorio del HRAEV a los diferentes comités de desastres para la entrega de equipo, uniformes y herramientas que les ayudara para atender de forma adecuada al personal de la unidad medica en caso de alguna emergencia parte del equipo consta de chalecos, gorras, picos, palas, silbatos, lámparas, extinguidores, botiquín radios, etc. cabe señalar que todo el equipo antes mencionado fue comprado por el HRAEV a través del área de finanzas.

También como medida precautoria se entregó trípticos y tarjetas treach para el hospital, tarjetas de acción para las entradas, se repintaron los puntos de reunión en color verde, se realizó la reubicación de las diferentes rutas de evacuación y se elaboró el punto especial de medicina nuclear.

En la actualidad existen 5 tipos de brigadas con un total de 30 personas por cada una las cuales son:

- Brigada de evacuación
- Brigada de incendios, búsqueda y rescate
- Brigada de comunicación
- Brigada de primeros auxilios
- Brigada de abastecimiento

Dichas brigadas se encuentran activas desde el 2012 a la fecha y cabe señalar que el día 3 de septiembre se realizó la evaluación de hospital seguro a este hospital contando con la presencia de 23 evaluadores de diferentes instituciones como lo es: IMSS, ISSSTE, SSA Y PEMEX.

Resultando positiva la evaluación



HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

## INFORMA

SEPTIEMBRE

### CON GRAN ÉXITO CONCLUYEN LAS JORNADAS DE MEDICINA NUCLEAR “SUS APLICACIONES EN LA ATENCIÓN DE LA SALUD”

Con una gran afluencia de Médicos, Enfermeras, Técnicos, Trabajadores de la Salud, Estudiantes de áreas afines y público en general, se llevaron a cabo las Jornadas de Medicina Nuclear “Sus Aplicaciones en la Atención de la Salud”, en el auditorio de la secundaria José de Escandón, en donde más de 300 asistentes que por 2 días de jornadas, escucharon magníficas ponencias de especialistas Nacionales como Internacionales.

Los días 24 y 25 de Septiembre se llevaron a cabo las Jornadas de Medicina Nuclear “Sus Aplicaciones en Atención de la Salud”, en donde se congregaron ponentes Nacionales y ponentes del Hospital Regional de Alta Especialidad de Ciudad Victoria “Bicentenario 2010”, en el cual estuvieron presentes El Dr. Jacob Cuitlahuac Rosales Velázquez Director de Calidad y Educación en Salud, Representante personal del Secretario de Salud en el Estado, **Dr. Norberto García Manzo**. La Dra. Graciela Villalobos Benítez Presidenta de la Federación Mexicana de Medicina Nuclear, el Dr. Pedro Arguelles Domenzain, Director del Campus Ciencias de la Salud de la Universidad la Salle Victoria, así como también el anfitrión de este evento Dr. Vicente Enrique Flores Rodríguez Director General del Hospital Regional de Alta Especialidad de Ciudad Victoria “Bicentenario 2010”, Directores y Subdirectores del HRAEV.

Para dar la Bienvenida a todos los asistentes que se dieron cita a éstas jornadas, el Director del HRAEV, Dr. Vicente E. Flores Rodríguez, comentó que “Es una Magnífica oportunidad para que todos los asistentes, aprovechen los conocimientos de los ponentes nacionales y locales, sobre todo para que la comunidad médica que de alguna manera tiene relación a la Salud, conozca de qué trata la Medicina Nuclear y cuáles son sus múltiples aplicaciones”.

Fueron un total de 25 exposiciones y 2 talleres, con un lleno total los dos días de jornadas y en los 2 días que fueron llevados los talleres en las instalaciones del HRAEV.

Para concluir con este ciclo de conferencias, el Dr. Vicente Flores Rodríguez, Agradeció la asistencia de médicos, enfermeras, técnicos, estudiantes y público en general que asistió a los dos días de jornadas, al mismo tiempo agradeció a la ULSA el haber prestado sus instalaciones para realizar esta jornada de Medicina Nuclear.

Con este 8vo. Evento Académico que realiza el Hospital Regional de Alta Especialidad de Ciudad Victoria “Bicentenario 2010”, se consolida como una Institución interesada en la formación de Médicos, Enfermeras, Técnicos, Trabajadores de la Salud y Estudiantes especializados en Materias de Salud.





HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

---

## INFORMA

SEPTIEMBRE





HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

---

## INFORMA

OCTUBRE

### FIRMAN CONVENIO DE COLABORACIÓN EL HOSPITAL REGIONAL DE ALTA ESPECIALIDAD DE CIUDAD VICTORIA “BICENTENARIO 2010” Y LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE TAMAULIPAS

Al refrendar la colaboración y esfuerzo conjunto, la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) y el Hospital Regional de Alta Especialidad de Ciudad Victoria (HRAEV), suman sus fortalezas para impulsar la investigación y la formación de recursos humanos en el área de la salud.

Lo anterior se puso de relieve en el convenio marco de colaboración que firmaron el Rector Enrique Etienne Pérez del Río y el Director del HRAEV, Vicente Enrique Flores Rodríguez, donde además de ratificar la actividad específica, se contempla fomentar el desarrollo e investigaciones conjuntas; educación continua; intercambio bibliográfico e información de banco de datos; programas académicos; vinculación y prácticas profesionales, entre otros aspectos en beneficio de ambas instituciones.

En la ceremonia realizada en las oficinas de Rectoría, el Doctor Vicente Enrique Flores Rodríguez agradeció al Rector Enrique Etienne su disposición, señalando que para el HRAEV es un privilegio dar continuidad a los proyectos y generar nuevos acuerdos para compartir instalaciones, programas académicos e investigación.

Destacó la relevancia del convenio que en gran parte comprende a la formación de los recursos humanos (uno de los ejes directrices del Hospital), y que favorecerá a los universitarios para ser no solo un campo académico, sino un campo futuro de desarrollo profesional.

Subrayó que para el HRAEV es un privilegio recibir a los estudiantes altamente formados en la UAT, que dijo, es una institución pionera en áreas de desarrollo académico como geriatría, medicina nuclear y oncología, que normalmente no se forman en otros sitios del país.





HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

---

## INFORMA

OCTUBRE

**SE REALIZAN CON GRAN ÉXITO EL CURSO DE EDUCACIÓN Y MEJORA CONTINUA  
“EVALUACIÓN Y MEJORA DE LA CALIDAD DE ENFERMERÍA”**



Los días 21, 22 y 23 de Octubre en el Auditorio del Hospital Regional de Alta Especialidad de Ciudad Victoria “Bicentenario 2010” se llevo a cabo el Curso de Educación y Mejora Continua “Evaluación y Mejora de la Calidad de Enfermería”.

Con la Finalidad de Conocer y utilizar las herramientas metodológicas necesarias para facilitar la puesta en marcha y seguimiento de actividades de evaluación y mejora de la calidad asistencial a la atención del cuidado de Enfermería.

Temas como:

**Papel de la Enfermera en el Proceso de Toma de Decisiones.**

**La Seguridad del Paciente Oncológico.**

**Proceso de Enfermería como parte Fundamental en la Gestión del Cuidado.**

**Gestión de Riesgos en la Seguridad del Paciente.**

**Conferencia Motivacional “Vives para el Trabajo o Trabajas para Vivir”**

**La Calidad en el Proceso de Atención en Medicina Nuclear e Imagenología Molecular.**

Con estos Cursos de Educación y mejora Continua, el personal medico y de enfermería del HRAEV se mantienen a la vanguardia en los procesos de atención al paciente.



HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

---

## INFORMA

OCTUBRE

SE LLEVA A CABO EL IER. SIMPOSIO  
“CÁNCER DE MAMA”



El pasado mes de Octubre en el marco de la conmemoración del día mundial de la Lucha Contra el Cáncer de Mama, se llevo a cabo en el Auditorio del HRAEV, una serie de conferencias en donde Expertos en la materia expusieron sus actualidades en la materia.

Fue una Reunión de expertos en la que se expuso y desarrollo la prevalencia, causas y orígenes moleculares y epidemiológicos del Cáncer de Mama de forma completa y detallada, enfocándolo desde diversos ángulos del abordaje diagnóstico, por imagen, tratamiento médico y quirúrgico; así como radioterapéutico.



HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

---

## INFORMA

NOVIEMBRE

### SE CONMEMORA EL DÍA MUNDIAL DEL NIÑO PREMATURO



El pasado 17 de Noviembre se Conmemoro en el HRAEV EL Día Mundial del Donante prematuro , con una serie de Conferencias y un emotivo acto de lanzar globos al aire recordando aquellos infantes que no lograron sobrevivir.

El encargado de la Unidad de Cuidados Intensivos Neonatales, El Dr. Oscar Manuel Berlanga , informo que el 80 por ciento de los nacimientos que se atienden son prematuros.

Este 17 de Noviembre de 2015 es la primera vez que en HRAEV se conmemora esta fecha, esta surgió en 2009 a través de la fundación europea de padres de recién nacidos prematuros. Se habla de prematures a los recién nacidos que nacen antes de las 37 semanas de gestación.



HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV INFORMA

DICIEMBRE

## SE LLEVA A CABO IMPORTANTE FIRMA DE CONVENIO DE COLABORACIÓN, ENTRE LA ULSA VICTORIA Y EL HOSPITAL REGIONAL DE ALTA ESPECIALIDAD DE CIUDAD VICTORIA “BICENTENARIO 2010”

Este martes 1 de diciembre en el Campus Ciencias de la Salud de la Universidad La Salle Victoria, se llevó a cabo la firma del Convenio de Colaboración entre la ULSA Y El HRAEV.

Este Convenio existe con la finalidad de que alumnos del área de medicina de La Ulsa puedan realizar sus prácticas profesionales y su servicio social, y para el desarrollo académico de los alumnos, además de crear lazos de intercambio científicos en materia investigación en Salud.

En el Evento estuvieron presentes el Cuerpo Directivo del Hospital de Especialidades a Cargo del Dr. Vicente flores Rodríguez, Director del HRAEV y por parte de la Universidad La Salle el Rector de la misma Maestro José Ramón Cubillas Romero y el Director del Campus Ciencias de la Salud Dr. Pedro Arguelles Domenzain.

Al término del evento el Rector Maestro José Ramón Cubillas agradeció al Hospital Regional de Alta Especialidad la cercanía que tiene con la Universidad, ya que no solo comparten un área física conjunta, además que también comparten conocimientos a los alumnos y que con este acercamiento ellos pueden salir mejor preparados, para poder brindar un servicio de calidad en salud a la población.

Con esta firma de convenio el Hospital Regional de Alta Especialidad de Ciudad Victoria se fortalece como un hospital escuela donde da cumplimiento a uno de sus 3 ejes rectores que es la formación de recursos humanos en materia de Salud.





HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

---

## INFORMA

DICIEMBRE

EMOTIVA CEREMONIA DE GRADUACIÓN CELEBRARON  
PROFESIONISTAS DEL HRAEV,  
QUIENES CULMINARON LA MAESTRÍA EN CIENCIAS MÉDICAS.



Como parte del presídium se contó con la presencia de la Mtra. Lilia Velazco del Ángel, Rectora de la Universidad; la Mtra. Cristina López Sevilla, Vicerrectora Académica; el Dr. José Gerardo Sierra Díaz, Miembro del Consejo Universitario; el Dr. José Luis García Galaviz, Director del Área de Ciencias de la Salud; el Mtro. Eduardo Corripio Cadena, Director del Área de Postgrado y Educación Continua. Como invitados especiales representando al Hospital Regional de Alta Especialidad de Ciudad Victoria “Bicentenario 2010” estuvieron presentes el Dr. Vicente Enrique Flores Rodríguez, Director General y el Dr. Domingo Vargas González, Director de Planeación, Enseñanza, Investigación y Tecnología de la Información. Así también asistieron docentes y familiares de los graduados.

El objetivo de esta Maestría es formar científicos del área de la salud, con criterios sólidos; actualizados y analíticos, lo suficientemente flexibles para ser aplicados en cualquiera de las áreas del conocimiento médico, pero lo suficientemente ortodoxos como para conservar el espíritu del método científico. Dirigida a profesionistas que están vinculados al área de la salud e interesados en el desarrollo de la investigación clínica, Médicos Cirujanos, Cirujanos Dentistas o Psicólogos Clínicos.

Cabe señalar que en esta tercera generación egresaron 27 profesionistas, 20 pertenecen al Hospital Regional de Alta Especialidad de Cd. Victoria.



HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

---

## INFORMA

DICIEMBRE

### EL HOSPITAL REGIONAL DE ALTA ESPECIALIDAD DE CIUDAD VICTORIA “BICENTENARIO 2010” FIRMA CONVENIO DE COLABORACIÓN CON LA ESCUELA DE MEDICINA DE LA UNIVERSIDAD DEL NORESTE.



El Área de Ciencias de la Salud de la Universidad del Noreste, llevó a cabo el pasado 5 de diciembre, la firma de un convenio de cooperación académica con el Hospital Regional de Alta Especialidad de Ciudad Victoria “Bicentenario 2010”.

En la firma de este convenio participaron la Mtra. Lilia Velasco del Ángel, Rectora y el Dr. José Luis García Galaviz, Director del Área de Ciencias de la Salud, ambos representantes de la Universidad del Noreste; por parte del HRAEV firmaron el Dr. Vicente Enrique Flores Rodríguez, Director General así también el Dr. Domingo Vargas González, Director de Planeación, Enseñanza, Investigación y Tecnología de la Información.



Este acuerdo se realiza con el objetivo de establecer bases y mecanismos de coordinación entre la UNE y el HRAEV para la cooperación en la elaboración y ejecución de planes estratégicos que permitan desarrollar, organizar y aplicar acciones para la formación de recursos humanos en ambas instituciones.

Para el cumplimiento del objetivo antes mencionado, las partes promoverán a cabo las siguientes actividades

- Colaboración interinstitucional, a través de la participación de docentes especializados en el diseño e implementación de programas de educación continua.
- Intercambio de material bibliográfico publicado por ambas instituciones.
- Complementación de información académica de sus bancos de datos.
- Promoción de Programas Académicos ofertados por ambas instituciones.

Es así como el HRAEV fortalece lazos a través de la firma de convenios que favorezcan al desarrollo de los profesionales de la salud.





# HRAEV

---

## INFORMA

**DURANTE EL 2015 SE LLEVARON A CABO LAS RENOVACIONES**

**LOS CONVENIOS DE COLABORACIÓN**

**CON LA SECRETARIA DE SALUD, IMSS E ISSSTE.**

**ADEMÁS SE AMPLIO LA COBERTURA DE LOS GASTOS CATASTRÓFICOS QUE CUBRE**

**EL SEGURO POPULAR EN EL HRAEV.**

Durante el 2015 el HRAEV renovó los convenios de colaboración que en años anteriores se habían establecido con las diferentes Instituciones de Salud de la Región (Secretaría de Salud, Instituto Mexicano del Seguro Social y El Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado )

Tales convenios afirman la colaboración interinstitucional de prestación de Servicios. En donde se considera, la posibilidad de que los Derechohabientes del IMSS e ISSSTE, puedan ser atendidos en Instituciones de Medicina de Alta Especialidad como lo es el HRAEV, cuando no cuenten con infraestructura necesaria o las subespecialidades medicas requeridas

Por su parte el Convenio con la Secretaria de Salud da la oportunidad a los derechohabientes de los hospitales de la secretaria de salud del estado puedan ser atendidos en instituciones de salud de tercer nivel como lo es el HRAEV, cuando no cuenten con la infraestructura necesaria o las subespecialidades medicas requeridas en colaboración bilateral .

Por su parte se amplio la cobertura de los Gastos Catastróficos del Seguro Popular, en donde se atendían un total de 12 padecimientos se agregaron 2 mas a la lista. Los cuales son:

- 1.-Neonatos con insuficiencia respiratoria y prematurez.
- 2.-Infarto Agudo al Miocardio
- 3.-Cáncer de mama
- 4.-Cáncer Cervico Uterino
- 5.-Cáncer testicular
- 6.-Cáncer de Próstata
- 7.-Trasplante de Cornea
- 8.-Cáncer de la Infancia y la adolescencia en: Hematopatias malignas
- 9.-Tumores sólidos del sistema nervioso central y tumores sólidos fuera del sistema nervioso central
- 10.-Cáncer de Colon y Recto
- 11.-Linfoma No Hodgkin
- 12.-Tumor Ovárico
- 13.-Trastornos pediátricos quirúrgicos congénitos y adquiridos en aparato digestivo
- 14.-Trastornos pediátricos quirúrgicos congénitos y adquiridos en cardiovasculares.



HOSPITAL REGIONAL  
ALTA ESPECIALIDAD  
CIUDAD VICTORIA

# HRAEV

## INFORMA

PUBLICACIÓN DE CIRCULACIÓN INTERNA DEL HOSPITAL REGIONAL  
DE ALTA ESPECIALIDAD DE CIUDAD VICTORIA  
“BICENTENARIO 2010”

ANUARIO 2015

[hraev.comsoc@gmail.com](mailto:hraev.comsoc@gmail.com)

### **Visita Nuestras Redes Sociales**

**[www.hraev.salud.gob.mx](http://www.hraev.salud.gob.mx)**  
**[Www.Facebook/HRAEVVictoria](https://www.facebook.com/HRAEVVictoria)**  
**[Www.Twitter/HRAEV\\_Oficial](https://www.twitter.com/HRAEV_Oficial)**  
**[Www.youtube/HRAEVOficial](https://www.youtube.com/HRAEVOficial)**

Responsables de la Publicación:

Área de Extensión y Comunicación Social, con la Supervisión de la Dirección de Planeación,  
Enseñanza , Investigación y Tecnologías de la Información.

Tel. 153 61 00 ext. 1557